

Pruebas dan mérito a detención Sra. Phillips

Detención de la señora Eleonor Phillips Valle, acusada de autora intelectual del asesinato de su ex esposo, doctor Ernesto Meardi de Palomo, decretó ayer el Juez Quinto de Paz de San Salvador, Lic. Luis Romeo Aguilar Cuestas.

El Juez Aguilar Cuestas recogió pruebas suficientes, mediante las declaraciones de inculcados y testigos; y firmó al mediodía la resolución que deja en detención provisional a la involucrada como autora del previsto plan de asesinar al abogado, en el cual participaron directa e indirectamente cuatro personas más, tres de ellas detenidas. Con la

señora Phillips guardan detención por el hecho, Victor Manuel García Hernández, autor material del asesinato, confeso; Antonia Maravilla Martínez, doméstica del Dr. Meardi, la mujer que abrió la puerta la noche del 23 de junio al asesino del abogado y Ricardo Mejía Mónico, compañero de la Maravilla, que se prestó para colaborar en el crimen, conforme el juicio.

La quinta implicada en la trama es una mujer de nombre Antonia, la que, según García Hernández, sirvió de intermediaria entre él y la señora Phillips, para consumar el crimen. Dicha mujer, que hace unos dos

— Pasa a la página 30 —

Utilizan nombre de Trigueros Alcaine en publicaciones

“Un seudo amigo, seguramente, me está haciendo bromas de mal gusto”, aclara el señor Alfonso Trigueros Alcaine, negando

— Pasa a la página 51 —

No se ha aumentado el pago de puestos en los mercados

Ningún aumento ha habido en el valor de los puestos arrendados a las señoras de los mercados, explicó una fuente conectada con la administración de esos centros comerciales, que fue consultada al respecto. Refiriéndose a la protesta que hizo por este rotativo un numeroso grupo de arrendatarias de los edificios números 1 y 2 del mercado central,

en contra de un supuesto aumento de once centavos, por “plancha” (más o menos una vara) en los puestos que ocupan, se explicó que lo único que se había hecho era poner en vigencia las tarifas de los mercados aprobada en 1969, que establecen un cobro adicional por servicio de agua. Se afirmó que anteriormente había habido

benevolencia en la no aplicación de ese canon por servicio de agua; pero que es legítimo de acuerdo con la ley. Se dijo además que no solamente a las arrendatarias de esos edificios, en donde se vende con preferencia calzado, ropa, cos

— Pasa a la página 55 —



RELOJ DE MEARDI. Al ascesino del Dr. Meardi le fue decomisado este reloj, mostrádo por el Br. Francisco Castañeda y señora Carmen de Martínez.

Demandan construcción de un nuevo mercado en Soyapango

La urgente construcción del mercado municipal de Soyapango, demandan comerciantes que operan en el actual y viejo mercado soyapaneco, el cual cada día es más insuficiente. Esos comerciantes se han dirigido al alcalde municipal de dicha población, señor Atilio Estrada Machuca, a pedirle que haga las gestiones del caso, para que la construcción del nuevo mercado se inicie lo más pronto. El mercado, además de ser insuficiente, es totalmente antihigiénico, refieren los quejosos. Señalaron asimismo que ahora que el invierno está en su pleno apogeo, se forman grandes lodazales en los pasillos del mercado, dificultando el tránsito a las personas que quieren efectuar compras.

Consultado el alcalde Estrada

Machuca sobre dicha petición, manifestó que el subsidio para la construcción del nuevo mercado es casi un hecho y que ahora sólo se está a la espera de su realización. El funcionario municipal dijo que Soyapango cuenta en la actualidad con ciento diez mil residentes con cédula obtenida en el municipio. Calificó a la ciudad como de gran población.



DOCTORA RAMIREZ. La doctora María Consuelo Ramírez Cuadra, prometida del doctor Ernesto Phillips, declaró ayer sobre el caso en el Juzgado Quinto de Paz. Dijo que el doctor fue víctima de varios atentados. Conversa con el doctor Roberto García Alvarado. Atrás, fiscal Ricardo Barahona.

Identifican en rueda de reos a acusado de crimen

(Santa Ana). El ex guardia nacional René Ovidio Montano fue identificado en rueda de reos, como el autor de la muerte del señor Julián Rodríguez Ascencio, registrada en diciembre del año pasado. Conforme el juicio que ventila el Juzgado Primero de lo Penal, Rodríguez Ascencio, fue ultimado de cuatro balazos en el interior de una tienda de la colonia Guerra del cantón Natividad de esta comprensión, luego de una discusión que tuvo con Montano.

Este, se dio de inmediato a la fuga; pero fue capturado meses

después del crimen, por agentes de la Policía Nacional del barrio San Miguelito de esta ciudad.

El reo dijo que no cometi6 el

— Pasa a la página 55 —

126 bachilleres industriales se gradúan hoy en San Miguel

(San Miguel). Ciento veintiséis bachilleres industriales, egresados del Instituto Nacional “Isidro Menéndez”, de esta ciudad, se graduarán hoy en acto que se llevará a cabo en esa institución. De los graduados, 42 cursaron sus estudios en la especialidad de automotores; 50 en electricidad y 34 en mecánica. Los actos se iniciarán a las ocho de la mañana en la Iglesia Catedral Basílica, con un solemne Té Deum. La entrega de títulos estará a cargo del director de Educación Media, profesor Rubén Regalado Sermeño. Seis de los graduados —informó el departamento de Bienestar Es-

tudiantil hará entrega de diplomas de honor a los tres mejores bachilleres, en cada especialidad.

— Pasa a la página 23 —

8 mil Kms. desarrollo de la Zona Norte de San Salvador

El desarrollo integral de la zona norte de San Salvador incluye un área aproximada de ocho mil kilómetros cuadrados, los cuales serán incorporados definitivamente a la vida socio-económica del país, con amplios beneficios en materia de salud, educación, vivienda, carreteras, telecomunicaciones y otros servicios. Actualmente —se informó—, se encuentran en plena ejecución diversos trabajos en la citada zona, entre los que sobresalen la Carretera Longitudinal que se construye en su primera etapa y cuyo trayecto abarca los departamentos de San

ta Ana, Chalatenango, Cabañas, San Miguel, Morazán y La Unión.

Esta carretera vinculará a muchas poblaciones rurales con los

— Pasa a la página 51 —



SOLICITAN MERCADO. Comerciantes que operan en el antiguo mercado de champas de Soyapango, se han dirigido a las autoridades municipales, solicitando se les construya un nuevo y moderno mercado.

Refieren que en el actual sitio ya no caben. Afirman que ya es tiempo que a Soyapango se le favorezca con un buen mercado.

— Foto de LA PRENSA, por Ramírez P. —

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA 30